

Arak-arakan 1000 Kain Panjang Meriahkan Satu Nagari Satu Event di Tabek Patah

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Aug 15, 2022 - 18:53



Foto : Dok. [Jurnal indonesiasatu.co.id](https://jurnalindonesiasatu.co.id)

TANAH DATAR - Arak-arakan 1000 kain panjang dan katidiang tonggak yang berisikan padi yang dibawakan ibuk-ibuk bundo kandung meriahkan Festival Talago Kamba di Nagari Tabek Patah, Kecamatan Salimpaung, Kabupaten Tanah Datar Sumatera Barat, Sabtu, (13/8/2022).

Perhelatan Satu Nagari Satu Event ke 4 tersebut dibuka secara resmi oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra SE. MM ditandai dengan pelepasan burung balam yang didampingi Ketua TP PKK Tanah Datar, Dandim 0307 Tanah Datar, Kapolres Tanah Datar, Camat Salimpaung.

Turut hadir Forkopimda Tanah Datar, Asisten II Tanah Datar, Kepala OPD, Camat se Tanah Datar, Wali Nagari se Tanah Datar, jorong dan tamu undangan lainnya.

Bupati mengatakan sangat mengapresiasi kekompakan panitia, pemuda, tokoh masyarakat, dan pihak terkait yang telah mempersiapkan event tersebut.

"Konsep yang luar biasa, tempo dulu tapi tidak menghilangkan modernisasi," kata Bupati Eka Putra.

Bupati berharap semoga iven Festival Talago Kamba terlaksana dengan sukses, dan banyak dikunjungi pengunjung, tidak saja dari Tanah Datar saja tapi juga daerah lainnya di Sumatera Barat.

Karena kata Bupati, salah satu tujuan terlaksananya satu nagari satu event selain mempertahankan nilai tradisi dan budaya, juga meningkatkan ekonomi masyarakat.

Bupati menyatakan dari 3 perhelatan satu nagari satu event yang telah digelar, telah terjadi perputaran uang kurang lebih Rp 2 Miliar dengan jumlah pengunjung 26.500 orang.

Sebelumnya Wali Nagari Tabek Patah Krisman Dt.Rajo Nan Kayo menyampaikan Nagari Tabek patah memiliki berbagai potensi, diantaranya Panorama Tabek Patah, Talago Aia Pakih dan Talago Aia Taganang.

Pemerintah Nagari Tabek Patah juga mendukung program pemerintah daerah sebagaimana yang tertuang dalam visi misi daerah yaitunya pembangunan pariwisata berkelanjutan yang berbasis adat, budaya dan sumberdaya alam.

"Salah satunya ikut berpartisipasi di festival satu nagari satu event ini," katanya.

Sementara itu, tokoh masyarakat yang juga anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tanah Datar, Nurhamdi Zahari Dt. Indo Marajo Nan Bapayuang Ameh menyampaikan, terlaksana event ini tidak terlepas dari dukungan seluruh unsur masyarakat Tabek Patah.

"Alhamdulillah dengan kita bersama-sama unsur masyarakat, niniak mamak, pemuda, dan semua masyarakat, alhamdulillah acara ini bisa berjalan dengan baik. Semoga event ini bisa meningkatkan perekonomian masyarakat di Tabek Patah dimasa yang akan datang," kata dia.(JH)